



LICEOMONJARDÍN



Asunto:

Carga Chromebooks

Texto:

Estimadas familias:

Como ya sabréis, ante la demanda de algunas de vosotras, el colegio decidió adquirir este verano una estación de carga para que pudierais dejar el Chromebook en el centro. En junio enviamos un documento en el que las familias que lo solicitaran se comprometían a dejarlo en el colegio durante todo el curso (excepto navidades, Semana Santa y verano) . Sin embargo, algunas de vosotras habéis pedido estos primeros días de clase poder llevaros el dispositivo a casa por las tardes. Si alguna familia más desea acogerse a esta posibilidad, puede hacerlo **a través del tutor hasta este viernes 13**. Todas las que optéis por esta alternativa debéis tener claro que **no podréis volver a dejarlo en clase a lo largo del curso**. No se aceptarán tampoco nuevas peticiones para dejarlo en el centro.

Un saludo cordial,